

Le gouvernement du Venezuela fait état de 6 nouveaux cas de coronavirus



Caracas, 31 mars (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez, a fait savoir que 6 autres cas de Covid-19 ont été détectés ces dernières 24 heures ce qui fait un total de 135 personnes atteintes de la maladie.

La vice-présidente Delcy Rodríguez a ajouté que jusqu'à présent, 39 personnes ont quitté l'hôpital guéries ce qui représente 29% des cas.

Depuis le palais de Miraflores, siège de l'exécutif, la fonctionnaire a présenté le bilan de la progression de la pandémie dans le pays où les nouveaux cas ont été enregistrés dans les États de Miranda, de Bolivar, de Yaracuy, d'Aragua et du District Capital.

D'autre part, la vice-présidente vénézuélienne a signalé qu'au moins 47 personnes restent isolées sous surveillance épidémiologique dans leurs domiciles.

La vice-présidente vénézuélienne a également réitéré ses remerciements au gouvernement chinois pour la nouvelle cargaison de matériel médical qui est

arrivée au Venezuela à travers le pont aérien établi entre les deux pays.

« Nous remercions le président Xi Jinping et le peuple chinois. Nous allons nous nourrir de leur expérience et l'appliquer dans notre pays » a-t-elle relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218336-le-gouvernement-du-venezuela-fait-etat-de-6-nouveaux-cas-de-coronavirus>



Radio Habana Cuba